

Auch bei ABG in Hameln verbessert sich die Auftragslage - Kurzarbeit bereits beendet

Hameln (wbn). Frühlingserwachen auch bei ABG. Dem Produzenten von Straßenbaumaschinen ABG Volvo ist es mit Hilfe von Kurzarbeit gelungen, das Stammpersonal am Hamelner Standort weiter zu beschäftigen. Und das scheint sich jetzt zu lohnen - schon zum Jahresbeginn konnte wieder der Normalbetrieb aufgenommen werden.

Aufgrund der sinkenden Auftragslage infolge der Weltwirtschaftskrise musste sich das Unternehmen allerdings von Mitarbeitern mit befristeten Verträgen trennen, teilte der AGB-Geschäftsführer Udo Heukrodt im Radio Aktiv-Gespräch mit.

Die Auftragslage gibt allerdings wieder Anlaß zu Optimismus. Nachdem der Produzent von Straßenbaumaschinen ABG Volvo im Januar 2009 Kurzarbeit anmelden musste, habe sich die Auftragslage nun weitestgehend verbessert. Anfang 2010 wurde die Kurzarbeit beendet. Der in dieser Woche bekannt gewordene Verkauf von Volvo Car nach China habe nichts mit seinem Unternehmen gemein, betonte Heukrodt.